



André Gabbay & Associés Inc.
Syndic autorisé en insolvabilité

MESSAGE SPÉCIAL – COVID-19

Cher clients,
Chères clientes,

En raison du contexte actuel et des directives du gouvernement afin d'atténuer la propagation du virus Covid-19, nous vous offrons dès maintenant la possibilité de faire des évaluations par **voie téléphonique ou vidéoconférence et nous seront également en mesure de faire l'envoi et la signature des documents par courriel.**

Nous pouvons ainsi vous assurer un service complet sans risque pour votre sécurité et celle de notre équipe.

Il est important, avant de vous présenter à l'un de nos bureaux, de nous contacter au 514-398-9850 afin de vous prévaloir d'une rencontre téléphonique ou vidéoconférence.

Sachez que nous sommes en tout temps disponibles pour répondre à toutes vos questions concernant vos finances personnelles et commerciales.

Merci de votre compréhension et de votre confiance!

SPECIAL MESSAGE - COVID-19

Dear customers,

Due to the current context and government directives to mitigate the spread of the Covid-19 virus, we are now offering you the possibility of carrying out assessments **by telephone or videoconference and we will also be able to send and signing documents by email.**

We can thus assure you a complete service without risk for your safety and that of our team.

It is important, before going to one of our offices, to contact us at 514-398-9850 to take advantage of a telephone or videoconference meeting.

Please be aware that we are always available to answer any questions you may have regarding your personal and business finances.

Thank you for your understanding and your trust!